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A las 12:20 hrs. del 8 de mayo 
del año en curso, Pastora Boknim 
Lee, Presidenta del Centro de 
Oración Manmin, y su equipo 
m i s i o n e r o  a r r i b a r o n  e n  e l 
Aeropuerto Internacional Jorge 
Chavez localizado en Callao, Perú, 
y fueron recibidos por el Pastor 
Felipe Huamani Reyes, Presidente 
del Comité de Preparación de 
la  Cruzada de Sanidad Perú 
2004, junto con su esposa y 150 

miembros de su iglesia reunidos 
en el aeropuerto. A las 17:30 
hrs. del mismo día, Presidenta 
Boknim Lee condujo la Cruzada 
de Sanidad del Pañuelo, y luego 
de predicar el mensaje titulado 
“Dios el Sanador”, ella oró por los 
enfermos con el pañuelo sobre el 
que había orado su esposo, el Rev. 
Dr. Jaerock Lee. Los asistentes 
fueron sanados de osteoporosis, 
miomas de útero, fibromiomas 

de mama, hernias, artritis de 
rodillas, asma, migraña, dolores 
de columna, alergias, dislocación 
de hombro, y muchas dolencias 
más. También recuperaron la 
vista, y recibieron los deseos del 
corazón, tales como la obtención 
de trabajos, la resolución de 
problemas familiares, y por el 
estilo. Después de recibir su 
oración, muchas personas se 
arrepintieron de sus pecados y 

testificaron que habían llegado a 
ser liberados de las fuerzas de las 
tinieblas. Esta crusada de sanidad 
fue transmitida por todo Lima y 
las áreas al norte y centro de Perú 
por medio de vía radial.
El 9 de mayo la Iglesia Manmin 
de Perú ofreció su Servicio de IV 
Aniversario y Pastora Lee predicó 
un mensaje titulado “Fruto de 
Bendición”. Después del servicio 
toda la congregación presentó una 

placa de aprecio a Pastora Lee, 
quien compartió conversaciones 
amis tosas  con  e l  Sr.  David 
Waisman, congresista de Perú, 
la Sra. Rosa Graciela Yanarico, 
ex presidente del mayor partido 
peruano, y el Sr. Vicente Arce, un 
empresario peruano. Además de 
esto, ella tuvo reuniones con los 
obreros de la iglesia, y visitó y 
animó a los creyentes que viven 
en el área de Ventanilla, en Perú.

Pastora Boknim Lee orando por los enfermos 
con el pañuelo.

Servicio del IV Aniversario de la Iglesia Manmin 
de Perú con la Pastora Boknim Lee, Presidenta 
del Centro de Oración Manmin.

Lima, la ciudad capital de Perú, 
fue encendida con el fuego del Espíritu Santo
Pastora Boknim Lee condujo el Servicio del IV Aniversario de la Iglesia Manmin de Perú y la Reunión de Sanidad del Pañuelo 

La XVI Feria Internacional 
del Libro en Seúl se realizó 
en el Centro de Convenciones 
y  E x h i b i c i o n es  C O E X  e n 
Samseong-dong, Seúl, Corea, 
bajo el lema “Los libros leen el 
futuro”, durante los días 12 al 15 
de mayo. Esta feria del libro tuvo 

la concurrencia de 600 editoriales 
y empresas de publicaciones 
de 23 naciones. Libros Urim 
desplegó los 59 libros del Dr. 
Jaerock Lee en coreano, 107 
libros en idiomas múltiples, y 
82 libros electrónicos. Libros 
Urim sorprendió a las muchas 

editoriales asistentes con decenas 
de idiomas de las publicaciones, 
y abrió un nuevo capítulo en las 
publicaciones digitales con varios 
libros electrónicos. Se confirmó 
la excelencia de las publicaciones 
y arte gráfico de Libros Urim, y 
los libros llenos de vida y de la 
Palabra de Dios impresa en los 
libros del Dr. Lee impresionaron 
a muchos visitantes. La cabina 
de Libros Urim fue visitada por 
el Sr. Hernán Spruijt, Presidente 
de la Asociación Internacional 
de Editores (IPA por sus siglas 
en inglés), el Sr. Sok-ghee Baek, 
Presidente la Asociación de 
Editores de Corea, el Sr. Alain 
Grund, Director Ejecutivo de 
la Asociación Internacional de 
Editores de Francia, entre otros 
visi tantes muy honorables. 
L i b r o s  U r i m  n e g o c i ó  l a 
publicación de los libros del Dr. 
Jaerock Lee con muchos editores 
de Italia, Alemania, Malasia, 
Francia, y China.

Se cierra la Feria Internacional del Libro Seúl 2010: 
Se destacaron las publicaciones electrónicas y en múltiples idiomas de Libros Urim

Libros Urim presente en la XVI Feria Internacional del Libro Seúl 2010, 
realizada en el Centro de Convenciones y Exhibiciones COEX

Feria de la Amistad Seúl 2010, realizada el 8 y 9 de mayo

Se exhibe el libro titulado EL MENSAJE DE LA 
CRUZ, cuyo autor es el Dr. Jaerock Lee

Durante la Feria de la Amistad 
Seúl  2010,  rea l izada en la 
Plaza Seúl los días 8 y 9 de 
mayo, evento organizado por la 
Fundación de Seúl para las Artes 
y la Cultura y auspiciado por el 
Gobierno Metropolitano de Seúl, 
se exhibió el libro del Dr. Jaerock 
Lee titulado EL MENSAJE DE 
LA CRUZ. Los visitantes al 
evento pueden disfrutar de una 
variedad de presentaciones de 
varios países, y pueden disfrutar 
y experimentar varias culturas de 
muchos países. Entre los 
actos que se presentaron 
en la Feria de la Amistad 
Seúl 2010 se incluye una 
procesión de la bandera, 
e x h i b i c i ó n  d e  a r t e 
folclórico tradicional, salón 
de comidas internacionales, 
café musical permanente, 
entre otros.
Esta Feria de la Amistad 
contó con la asistencia 
de 17 equipos artísticos 

i n t e r n a c i o n a l es  y  m u c h os 
embajadores, corresponsales 
extranjeros, empleados residentes, 
y oficiales de 58 embajadas ante 
Corea. Aquí se presentaron varias 
culturas y su arte.
El 8 de mayo, el Rev. Fernando 
Borbón, Embajador de Costa 
Rica ante Corea presentó el libro 
EL MENSAJE DE LA CRUZ 
en tres idiomas, inglés, español 
y coreano en la cabina de Costa 
Rica, y además compartió el libro 
con muchos visitantes.

Frutos abundantes tras tres años de ministerio en Israel 

“El año anterior yo anhelé que 
mi partido, Yisrael Beiteinu, 
pudiera ocupar una mejor 
posición a fin de poder brindar 
mayor  servicio  en Israel . 
Tras la oración del Dr. Lee 
por nuestro deseo, llegamos 
a ocupar la posición 15 y fui 
elegida miembro de Knesset. 
Mi padre estaba al borde de la 
muerte por causa del cáncer, 
pero se recuperó gracias a la 
oración del Dr. Lee, la misma 
que trasciende el tiempo y el 
espacio. Ahora él está sano”.

El Festival Multi cultural 
Internacional Israel 2009 fue 
una experiencia poderosa y 
de gran gozo para muchas 
personas de la Municipalidad 
de Jerusalén. Israel había 
sufrido la escasés de agua 
durante varios años. Pero 
después de la oración del Dr. 
Jaerock Lee, gran cantidad 
de lluvia descendió y llenó el 
Mar de Galilea. Gracias a esta 
lluvia hemos disfrutado de un 
mejor invierno”.

“Agradezco al Dr. Jaerock Lee y a la 
Iglesia Central Manmin por su visión 
especial para este ministerio en Belén. 
En el año 2007 estábamos preocupados 
con respecto al ministerio de nuestra 
iglesia, pero el Dr. Jaerock Lee condujo 
conferencias para los pastores en el 
mes de octubre y realizó un servicio de 
celebración de Navidad en diciembre 
del mismo año, con esto plantó fortaleza 
y esperanza en nuestros corazones. 
Hemos sido animados y nuestras iglesias 
han crecido y han experimentado 
avivamientos. Anhelamos verlo a él y a 
sus obreros nuevamente”.

“En calidad de médico, tuve la tarea 
de confirmar los casos de sanidad 
en la mesa de recepciones de la Red 
Mundial de Médicos Cristianos 
(WCDN por sus siglas en inglés). El 
caso más memorable fue el de un chico 
de 17 años, quien se acercó a nosotros 
con una gran sonrisa y testificó que 
ya no iba a necesitar el medicamento 
que había tomado desde su nacimiento 
para su problema de epilepsia. Además 
muchas personas se despojaron de sus 
bastones, y otros testificaron que les era 
posible caminar correctamente porque 
el dolor había desaparecido”.

“Tres días antes de que se 
realice el Festival, yo no podía 
moverme debido al dolor en todo 
mi cuerpo. Oré fervientemente 
para asistir al Festival con un 
corazón muy anheloso, y cuando 
estuve ahí, Dios me convomió 
en gran manera, y me sanó del 
dolor de espalda. Por eso pude 
cantar los cánticos preliminares 
en la plataforma durante el 
Festival, como miembro del 
coro. Realmente aprecio a 
todos ustedes, quienes trajeron 
bendiciones a Israel”.

  Nazaret   Jerusalén   Asdod  Belén

“Tenía un dolor muy fuerte en 
mi rodilla derecha, al punto de 
no poder doblarla, e incluso 
sentía dolor al  dormir.  El 
Festival fue muy conmovedor, 
y muchas personas testificaron 
de sus milagros de sanidad. 
Una mujer que estaba en silla 
de ruedas logró levantarse y 
caminar después de la oración. 
Otras personas se despojaron 
de sus bastones. Después de la 
oración yo también sentí que mi 
dolor había desaparecido, por lo 
que pude sentarme y levantarme 
sin dificultad alguna”.

“Yo he sido un neurocirujano 
durante  30 años,  pero fui 
afectado por un problema de 
catarata. El médico indicó que 
yo podía perder la vista si no me 
sometía a medicación quirúrgica. 
Yo lograba leer las pequeñas 
letras de la Biblia con un par de 
anteojos muy gruesos. Cuando 
el Conferencista Dr. Jaerock 
Lee oró por los enfermos desde 
la plataforma, sentí un dolor 
semejante a cortes en mis ojos, y 
las lágrimas empezaron a brotar. 
Después de eso logré leer sin 
utilizar mis anteojos”.

“A mi segunda hija, Alicia, se 
le diagnosticó meningitis 16 
días después de su nacimiento. 
El médico dijo que ella moriría 
si las cosas empeoraban. Mi 
esposo y yo oramos por ella, y 
colocamos el pañuelo del Poder 
de Dios (Hechos 19:11-12) sobre 
su cuerpo mientras dormía. Al 
siguiente día el médico dijo que 
no comprendía qué era lo que 
había ocurrido, pero que los 
gérmenes habían desaparecido, y 
que todos los exámenes reflejaban 
su condición normal. Ahora 
Alicia está creciendo bien”.

“En enero de 2009 se me diagnosticó 
cáncer de útero y los médicos dijeron 
que no iba a lograr sobrevivir, ni 
siquiera tras una cirujía. Cierto día tuve 
la oportunidad de mirar y escuchar el 
mensaje del Dr. Jaerock Lee en TBN-
Rusia. Después de su mensaje, recibí la 
oración por los enfermos, y me quedé 
dormida. Al siguiente día fui al hospital 
para una evaluación, y esta indicaba 
que ya no había ninguno de los signos 
presentados antes, y que tampoco 
necesitaba tomar ningún medicamento. 
Fui sanada por completo de cáncer 
de útero gracias a la oración del Dr. 
Jaerock Lee”.

“Debido a mi gran depresión, 
yo no podía  respirar  ni 
caminar  cor rectamente. 
Incluso gritaba por el dolor 
en todo mi cuerpo. Durante 
el Festival inconsientemente 
puse mi mano sobre mis 
ojos y de pronto brillaron 
luces brillantes y cálidas 
sobre mí. En ese instante 
s e n t í  u n  d o l o r  a g u d o 
y  l a s  l u c e s  s e  f u e r o n 
desvaneciendo. Sentí como 
si alguien se había llevado 
el dolor de mi cuerpo, y 
todo fue restaurado”.

  Ascalón   Haifa

Es muy difícil difundir el Evangelio en Israel, por eso se lo llama espiritualmente el “sitio más remoto de la tierra”. Para poder 
despertar a Israel de su adormecimiento, el Dr. Jaerock Lee empezó su ministerio de 3 años en Israel en julio de 2007, y 
concluyó este ministerio con la realización de la Cruzada Unida Israel 2009 denominada “Festival Multi cultural Internacional 
Israel 2009”.
Después de estos tres años de ministerio se han dado muchos cambios en Israel. El número de conversiones de los judíos 
al cristianismo se ha incrementado y las iglesias han crecido rápido por las obras poderosas del Espíritu Santo. Se organizó 
una asociación de pastores israelíes y la unidad de los pastores del país con el nombre de “Foro Cristal” (Crystal Forum), y 
muchos pastores israelíes fueron animados a hacer el ministerio activamente. A muchos creyentes en Jesucristo se les está 
proporcionando el Evangelio de Santificación y están experimentando el poder de Dios a través de TBN-Rusia, RBN-Rodnoy, 
además de los libros del Dr. Jaerock Lee. En abril de 2010, Manmin TV visitó y entrevistó a aquellos que han experimentado 
las obras de Dios. Las siguientes son algunas breves historias de lo que testificaron durante las entrevistas.
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ia 

Empezando con el primer viaje en julio de 2007, el Dr. Jaerock Lee viajó alrededor del Estado de Israel, de norte a sur, por medio de 12 viajes misioneros.

Bar  Hilik  
(tenedor de cartera del Dpto. de 
Turismo y Relaciones Exteriores de 
la Municipalidad de Jerusalén)

Leah Shemtov 
 (miembro del Knéset)

Irina 
(Iglesia Rey de Gloria de Jerusalén)

Valery
(Iglesia Casa de Shalom)

Larisa 
(Iglesia Agua de Vida de Haifa)

Anna 
(Iglesia Agua de Vida de Haifa)

Mila
(Iglesia Agua de Vida de Haifa)

Allah 
(Iglesia Rey de Gloria de Haifa)

Irina 
(Iglesia el Camino y la Verdad)

Pastor  Nihad 
(Iglesia Emanuel)
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En el capítulo 22 del libro de Génesis 
hay una escena en la que Abraham estaba 
de camino a ofrecer a su hijo Isaac en 
un holocausto y Dios se lo devolvió. 
Abraham recibió una promesa: “El 
SEÑOR proveerá”, la cual significa “Dios 
proveerá lo necesario con anticipación”.
Al agradar a Dios con fe, Abraham 
no sólo tuvo un encuentro con Dios y 
experimentó a Aquel que provee para 
nosotros con anticipación, sino que 
también fue llamado “padre de la fe” y 
“amigo de Dios”.
¿Qué debemos hacer para recibir las 
bendiciones de la promesa de “el SEÑOR 
proveerá” que recibió Abraham?

1. Se debe poner la Palabra de Dios 
    en primer lugar.
Abraham amó a Dios por sobre todas las 
cosas, y puso Su Palabra en primer lugar, 
de modo que él obedeció la ordenanza 
de Dios e inmediatamente salió de su 
casa. En Génesis 12, cuando Dios le dijo: 
“Vete de tu tierra, de entre tus parientes 
y de la casa de tu padre, a la tierra que 
yo te mostraré”, Abraham obedeció 
inmediatamente. Aunque él no sabía a 
dónde ir y qué debía hacer, él creyó que 
Dios caminaría con él y que le proveería 
todo lo necesario, y puso Su Palabra como 
su prioridad principal. Del mismo modo, 
cuando nosotros ponemos la Palabra 
de Dios como la prioridad de nuestras 
vidas, y obedecemos la voluntad de Dios 
según lo que Él nos diga, podremos 
experimentar obras poderosas de Dios 
quien provee todo para nosotros con 
anticipación y causa que todo resulte para 
nuestro bien.

2. Nosotros solamente debemos  
    decir “¡Amén!”
En Hebreos 11:17-19 leemos: “Por la fe 
Abraham, cuando fue probado, ofreció 
a Isaac; y el que había recibido las 
promesas ofrecía a su único hijo; fue 
a él a quien se le dijo: EN ISAAC TE 
SERA LLAMADA DESCENDENCIA. 
El consideró que Dios era poderoso para 
levantar aun de entre los muertos, de 
donde también, en sentido figurado, lo 
volvió a recibir”.

Ya que Abraham obtuvo fe perfecta 
por medio de sus duras pruebas de 
fe, cuando se le presentó la prueba de 
ofrecer en holocausto a su hijo Isaac, él 

obedeció sin dudar y sin la intervención 
de pensamientos humanos. Ya que él creía 
que Dios levantaría a su hijo de la muerte, 
él pudo obedecer la Palabra de Dios con 
tan sólo un ¡Amén!

Dios preparó un carnero para Abraham, 
cuya fe le impulsaba a obedecer cualquier 
mandato de Dios, y le permitió que 
ofreciera un holocausto con el carnero 
en lugar de Isaac. Abraham llamó a este 
lugar “el SEÑOR proveerá”. Del mismo 
modo, cuando tenemos fe obediente y un 
corazón que anhela a Dios, la bendición 
que Dios ha preparado vendrá sobre 
nosotros.

3. Debemos buscar la paz y la 
    santidad
Las  bend ic iones  de  A bra ha m  se 
inc remen ta ron  y  sus  poses iones 
abundaron al punto de no poder seguir 
viviendo con su sobrino Lot. Aunque él 
era mayor que Lot, Abraham le dio la 
opción de escoger primero porque quería 
buscar la paz con él (Génesis 13:8-12). 
La razón por la que Abraham se sacrificó 
a sí mismo y permitió que Lot escogiera 
primero fue por su amor espiritual que 
jamás buscó el beneficio propio.

Cuando Lot fue llevado por el aliado 
de algunos reyes, Abraham llevó 318 
hombres entrenados de su casa y rescató 
a Lot, y recuperó todas las cosas que le 
habían sido quitadas. Cuando terminó 
la batalla, Abraham no se llevó el botín 
y permitió que los reyes se lo llevaran 
para que ofrecieran a Dios lo que a Él le 
pertenecía.

Tal como está escrito en Hebreos 12:14: 
“Buscad la paz con todos y la santidad, 

sin la cual nadie verá al Señor”. Cuando 
vivimos en paz y santificación con 
todos, podemos recibir la bendición de la 
promesa: “el SEÑOR proveerá”.

4. Debemos creer en el poder de 
    Dios el Creador
Dios tiene poder ilimitado, de modo 
que al mostrar actos de obediencia para 
agradar a Dios, Él se prepara de antemano 
para lo que necesitemos y nos retribuye 
con bendiciones. Para recibir la bendición 
de la preparación de Dios, debemos 
creer en el poder de Dios el Creador para 
quien no hay nada imposible. Cuando a 
Abraham se le pidió que ofrezca su hijo 
Isaac como un holocausto, él obedeció 
con fe porque creía que Dios podría 
levantarlo de la muerte.

¿Qué haría usted si Dios le pide que 
ofrezca a su único hijo en holocausto? Si 
en realidad cree que nada es imposible 
para Dios, podrá obedecer cualquier 
cosa que no esté de acuerdo con sus 
pensamientos.

Como está escrito en 2 Corintios 
10:5, nosotros debemos destruir toda 
especulación y razonamiento altivo 
levantado contra el conocimiento de Dios, 
y poner todo pensamiento en cautiverio 
a la obediencia de Cristo. La Palabra de 
Dios es diferente a nuestros pensamientos. 
Si ustedes demuelen esos pensamientos 
humanos y creen que Dios crea las cosas 
de la nada, podrán obedecer y guardar la 
Palabra de Dios, y recibir la bendición de 
la promesa: “Dios proveerá”.

Amados hermanos y hermanas en 
Cristo, Que lleguen a poseer el corazón 
que obedece cada Palabra de Dios con tan 
sólo ¡Amén!, al igual que Abraham. Y que 
busquen la paz con todos y la santidad, 
creyendo en el poder todopoderoso de 
Dios, quien hace todo lo posible para 
que ustedes reciban la bendición de su 
promesa que dice: “El SEÑOR proveerá”. 
¡Esta es mi oración, en el nombre de 
Jesucristo!

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee 

Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, xicokim@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904
e-mail: xicokim@gmail.com 

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Cómo recibir la bendición de la promesa: 

“El SEÑOR proveerá”
“Y el ángel dijo: No extiendas tu mano contra el muchacho, ni le hagas nada; porque ahora sé que temes a Dios, ya 
que no me has rehusado tu hijo, tu único. Entonces Abraham alzó los ojos y miró, y he aquí, vio un carnero detrás de él 
trabado por los cuernos en un matorral; y Abraham fue, tomó el carnero y lo ofreció en holocausto en lugar de su hijo.
Y llamó Abraham aquel lugar con el nombre de El SEÑOR Proveerá, como se dice hasta hoy: En el monte del SEÑOR 
se proveerá” (Génesis 22:12-14).

*Para mayor información o para leer 
el mensaje en su totalidad, por favor 
visite la página Web de la Iglesia 
Central Manmin en www.manmin.org. 
Seleccione el menú en español, y pulse 
en “Palabra de Vida”.

El 2 de mayo la Iglesia Manmin de Mongolia 
celebró su VII Aniversario y realizó una Cruzada 
de Sanidad con el Pañuelo con la participación del 
conferencista Pastor Hyunkown Choo. El Pastor 
Choo predicó un mensaje titulado “Tener la actitud 
de Jesucristo”, y el Misionero Botzorig, quien 
ministra la iglesia, presidió el servicio y tradujo 
el mensaje al idioma mongol. Tras la celebración 
del servicio se realizaron varias presentaciones: 
la Hna. Sky Choo cantó un cántico especial en 
mongol, varios equipos de la iglesia realizaron 
danzas tradicionales, presentaciones evangelísticas 
y cánticos especiales.El 1 y 2 de mayo el Pastor 
Choo condujo las Reuniones de Sanidad con el 
Pañuelo, utilizando el pañuelo sobre el cual había 
orado el Dr. Jaerock Lee, y ocurrieron muchos 
milagros. Muchas personas glorificaron a Dios y 
testificaron sus milaagros de sanidad, incluyendo 
sanidad de dermatitis, dolores del cuerpo, secuelas 
de un accidente de tránsito, restauración de la 
vista. Además, durante la estadía de seis días 
del Pastor Choo, éste realizó un seminario para 
obreros de la iglesia y proporcionó la Palabra de 
Dios a muchos obreros de la iglesia por medio de 
los servicios de alabanza en hogares.

Muchas obras de sanidad 
se dieron durante la Reunión 
de Sanidad con el Pañuelo 
realizada en Mongolia

Equipo de Danza con Poder de la Iglesia Manmin de Chennai 
presentando una hermosa danza durante la Reunión de 
Confraternidad de Oración de Empleados Industriales.

Espacio noticioso 

Mi esposa me dijo: “Querido, 
vamos a la iglesia”. Pero yo le 
respondí: “Lo haré después”.

Mi esposa padeció por mucho 
tiempo la enfermedad de psoriasis, 
así como el crujido de sus manos 
y pies. Los muchos tipos de 
medicamentos no eran eficaces, 
y ella empezó a sufrir depresión. 
Pero ella fue sanada por completo 
cuando comenzó a asistir a la 
iglesia. Entonces ella empezó 
a orar por mí con lágrimas, y 
continuaba intentando que yo 
también fuera a la iglesia. En 
octubre de 2004 yo decidí ir con 
ella a la iglesia, pero era un simple 
simpatizante. No ponía atención a 
los sermones sino que me quedaba 
dormido durante los servicios. El 
Pastor Dongsuk Lee, ministro de 
la Iglesia Manmin de Kangneung, 
a l  igual  que mi  esposa,  me 
animaban e intentaban plantar fe 
en mi corazón.

Sanado de Trastorno gastroentérico 
por medio de la oración
Padecí de desorden gastroentérico 
y dolores estomacales durante 
16 años,  y  s iempre  l levaba 
medicamentos digestivos conmigo. 
Ya que yo mido 1,75 mt de alto 
y peso 60 kg, yo me veo muy 
delgado y siempre he sido muy 
sensible y un tanto colérico. En 
mi rostro tenía muchos granos 
rojizos causados por mi trastorno 
estomacal, y siempre me sentía 
cansado porque  no  lograba 
conciliar el sueño. Mi apariencia 
física no era muy buena. Es por 
eso que mi deseo era el de poder 
comer cualquier cosa, sin temor 

alguno, y poder ganar peso.
En octubre de 2005, el Pastor 

Heesun  Lee  v i s i t ó  n ues t r a 
iglesia y condujo el servicio de 
fundación de la Iglesia Manmin de 
Kangneung así como la Reunión 
de Sanidad con el Pañuelo. Yo 
recibí su oración y esperé una 
sanidad inmediata, pero nada 
ocurrió. Mi esposa me alentó 
diciendo: “Querido, por favor ten 
fe hasta el fin”. Así que cambié 
mi opinión y pensé: “Está bien, 
dejaré de tomar medicamentos y 
encomendaré todo a Dios”.

También empecé a beber mucha 
Agua Dulce de Muan y luego 
me quedaba dormido, aunque 
en ese entonces no disfrutaba de 
esta agua. Pero cosas inesperadas 
empezaron a ocurrir a la mañana 
siguiente: no pude dormir a causa 
de un fuerte dolor estomacal y 

diarrea, y tuve muchas dificultades 
en el trabajo.

Mi esposa me dijo que Dios me 
estaba sanando y que yo debía 
creer y esperar con paciencia la 
sanidad completa. Después de 
una semana, el dolor estomacal 
se calmó y mi rostro empezó 
a  l i m p i a r s e .  D o s  s e m a n a s 
después mi digestión volvió a la 
normalidad y todos los granos de 
mi cara desaparecieron. Me di 
cuenta de que Dios había visto la 
fe de mi familia hasta el último 
momento; Él había lavado mi 
estómago con el Agua Dulce de 
Muan y la oración con el pañuelo, 
y me sanó totalmente del trastorno 
gastroentérico.

Mientras mi alma prosperaba, yo era 
exitoso en todo y tenía buena salud
Después de haber sido sanado 

del trastorno gastroentérico, 
muchas cosas cambiaron. En 
cada comida yo ofrecía gracias 
sinceras a Dios en oración. Esto 
es porque yo siempre estaba 
preocupado de tener indigestión 
después de comer, pero ahora 
podía comer cualquier tipo de 
comida y digerirla adecuadamente. 
He ganado peso, ahora peso 75 
kg, y tengo confianza en todo 
porque estoy feliz en espíritu y 
en lo natural.Esta experiencia me 
permitió tener fe verdadera. Los 
mensajes llenos de vida del Dr. 
Jaerock Lee, los cuales escucho 
cada semana, son más dulces que la 
miel y la que destila del panal. He 
llegado a adorar a Dios en espíritu 
y verdad durante el servicio, y he 
orado sin cesar, esforzándome al 
máximo por vivir de acuerdo a la 
Palabra de Dios. En ese tiempo 
hubo una crisis muy fuerte en el 
campo de la arquitectura en Corea, 
y como arquitecto que soy, tuve 
serias dificultades financieras. 
Ni siquiera podía darme el lujo 
de conducir un vehículo o de 
almorzar en varias ocasiones. Dejé 
esto en las manos de Dios y oré 
fervientemente. A pesar de las 
dificultades financieras, mi esposa 
jamás se quejó, sino que me miró 
con fe y me animó. El Pastor 
Dongsuk Lee siempre intercedió 
por nosotros en oración y confesó 
prosperidad para nosotros con fe.

E n  m i  t r a b a jo  y o  m e  h e 
esforzado mucho por vivir de 
acuerdo a la Palabra de Dios que 
el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee 
nos enseña, y he caminado por 
el camino correcto en cualquier 

circunstancia. En marzo de 2009, 
mis pruebas llegaron a su fin. Yo 
no hice los negocios de acuerdo 
a mi voluntad y mi deseo, sino 
que escuché atentamente las 
opiniones de los demás arquitectos 
y trabajé con corazón sincero. 
No expresé quejas a pesar de los 
frecuentes cambios en los diseños 
arquitectónicos, y serví a los 
demás con paciencia.

De hecho, en algunos casos los 
diseños arquitectónicos cambiaron 
decenas de veces y la mayoría de 
arquitectos no quieren trabajar de 
ese modo. Pero yo lo hacía con 
alegría de acuerdo a lo que me dice 
la Palabra de Dios, que busque 
el beneficio de los demás. Como 
resultado de esto, muchos clientes 
fueron conmovidos por mis obras 
y me presentaron muchas obras 
arquitectónicas. Del mismo modo, 
mi lugar de trabajo está lleno de 
órdenes, y yo incluso tengo que 
subcontratar a pesar de que en 
Corea se experimenta actualmente 
un declive en el campo de la 
arquitectura. Con un corazón lleno 
de gracia y las bendiciones de Dios, 
mi esposa y yo servimos en la 
iglesia como Presidentes adjuntos 
del Comité de Finanzas de la 
iglesia, y yo sirvo como Presidente 
de la Misión de Hombres. Tenemos 
una familia feliz y damos todas las 

gracias y gloria 
a Dios.

“Vivo en bendición a pesar   
  de la crisis financiera”

¡Me gusta salir de pesca! El 20 
de agosto de 2009 salí desde la 
ciudad de Kwangju y llegué al 
Condado Jindo para disfrutar de un 
día de pesca. Mientras pescaba en 
Jindo, de repente perdí las fuerzas 
y caí al piso. Al siguiente día mi 
hermana, la Diaconisa menor 
Sunnim Seo me llevó al Hospital 
Universitario Nacional de Chonnam. 
El diagnóstico según la resonancia 
magnética era “infarto cerebral”.

Me transfirieron a un hospital 
más grande en Seúl para que se 
me hicieran más evaluaciones, las 
cuales mostraron que los vasos 
sanguíneos del corazón estaban 
bloqueados y que las venas en el 
cerebro estaban obstruidas. Mi 
tratamiento médico estaba previsto 
para octubre. Un poco antes de 
la cirujía el doctor me mostró el 
documento de consentimiento y me 

pidió que lo firmara. Pero él me dijo: 
“Incluso después del tratamiento 
quirúrgico, existe la posibilidad 
de que usted llegue a ser como un 
vegetal. Por tanto, piense en esto 
cuidadosamente”.

Mi familia tuvo una conversación 
muy seria, y llegaron a la conclusión 
de que yo no debía recibir el 
tratamiento quirúrgico, sino que 
debía depender de Dios, y luego 
regresé a la ciudad de Kwangju. 
Entonces ocurrió algo inesperado 
y sorprendente. Mi condición 
mejoró gracias a las oraciones del 
Pastor Younok Jung y de muchos 
miembros de la iglesia. El Pastor 
Jung y mi hermana, la Diaconisa 
menor Seo, me explicaron con 
detalle acerca de la obediencia a 
la Palabra de Dios, la oración, y el 
servicio de adoración para que yo 
pudiera poseer fe espiritual. Sentí su 

amor por primera vez y empecé a 
vivir una vida fiel en Cristo.

El 21 de febrero de 2010 el 
Pastor Heesun Lee visitó la Iglesia 
Manmin de Kwangju del Este y 
llevó a cabo la Reunión de Sanidad 
con el pañuelo. Cuando el Pastor 
Lee oró por una persona junto a mí, 
mi cuerpo se tornó caliente por el 
fuego del Espíritu Santo, y yo sentí 
que mi lengua se endurecía y que la 
parálisis del lado derecho empezaba 
a ceder.

Yo asistí a dos de las Reuniones 
Especiales Consecutivas de Oración 
de Daniel que iniciaron el 15 de 
marzo, y oré fervientemente a 
Dios. Cuando mi fe espiritual se 
incrementó un poco más, dejé de 
tomar los medicamentos que había 
tomado cada día para la sanidad 
de diabetes, de la que padecí por 
15 años, y para el infarto cerebral. 

Me arrepentí de mis malas 
acciones,  incluyendo el 
alcoholismo y el libertinaje. 
Después de eso sentí la fe en mi 
mente de que sería sanado por medio 
de la oración del Dr. Jaerock Lee.

El 9 de abril me acerqué al Dr. 
Jaerock Lee antes de la Vigilia 
entera del viernes, y recibí su 
oración. El fuego del Espíritu 
Santo descendió sobre mi cabeza 
y mi pecho. Mi lengua endurecida 
s e  a f l o j ó  y  l l e g u é  a  h a b l a r 
correctamente. Llegué a mover mis 
brazos y piernas que habían estado 
paralizadas debido a la parálisis 
en el lado derecho de mi cuerpo. 
Además fui sanado de la diabetes 
que me había acompañado por 
15 años, y luego llegué a comer 
cualquier comida con libertad, sin 
tener que escoger. ¡Ahora soy muy 
feliz! ¡Aleluya!

Fui completamente sanado de infarto cerebral y diabetes”
Hermano Sukgu Seo (Iglesia Manmin de Kwangju del Este)

Diácono Mankyum Kim (Director de Planificación de Arte Uno, Arquitectos e Ingenieros; Presidente de la 
Misión de Hombres de la Iglesia Manmin de Kangneung)

El equipo de Artes Escénicas de 
la Iglesia Manmin de Chennai 
fue invitado a la Confraternidad 
de Oración de Empleados 
Industriales en Chennai, India

El 1 de mayo de 2010, conocido como “Día 
Mundial del Trabajo”, se realizó la Reunión de 
Oración Espíritu Santo en el Auditorio del Centro 
Universitario Cristiano Madras, en Tambaram, 
Chennai, Tamil Nadu, India.  Este evento fue 
organizado por la Confraternidad de Oración 
de Empleados Industriales (IEPF por sus siglas 
en inglés).  El Pastor Joseph Han y el equipo de 
artes escénicas de la Iglesia Manmin de Chennai 
fueron invitados al evento, en el que el Pastor Han 
presentó el poderoso ministerio del Dr. Jaerock 
Lee a los dos mil asistentes, y el equipo de artes 
escénicas presentó sus hermosas danzas: Danza 
con abanicos, presentada por el Equipo de Danza 
con Poder de Chennai, una danza especial por el 
Equipo de Danza de Niños, y un cántico especial 
en tamil por el Hno. Jinki Kim.  Tras la reunión 
de oración el Pastor Han y su equipo entregaron 
ejemplares de Noticias Manmin a los presentes.


